

Merkel und Tusk haben CeBIT 2013 eröffnet
04.03.2013



Am Montagabend (04.03.) haben Bundeskanzlerin Angela Merkel und Polens Ministerpräsident Donald Tusk die weltweit größte Computermesse CeBIT 2013 in Hannover eröffnet. Merkel warb in ihrer Rede vor rund 2.500 Gästen dafür, den rasanten Wandel in der IT-Welt mit dem richtigen politischen Rahmen zu stützen, um global den Anschluss nicht zu verpassen.

Anmoderation:

Am Montagabend (04.03.) haben Bundeskanzlerin Angela Merkel und Polens Ministerpräsident Donald Tusk die weltweit größte Computermesse CeBIT 2013 in Hannover eröffnet. Merkel warb in ihrer Rede vor rund 2.500 Gästen dafür, den rasanten Wandel in der IT-Welt mit dem richtigen politischen Rahmen zu stützen, um global den Anschluss nicht zu verpassen.

Kanzlerin Merkel sprach in Ihrer Eröffnungsrede von einer Gründungskultur, die wir entwickeln müssen, um auch im internationalen IT-Wettbewerb standzuhalten. Maschinenbau und Automobilindustrie allein reichten nicht aus, um hierzulande das Wachstum der Zukunft zu sichern. Polen ist das Partnerland der CeBIT 2013 und sei ein gutes Beispiel dafür, zu sehen welche rasanten Entwicklungen nutzbar sind, um neue Beschäftigungsmöglichkeiten in diesem Bereich zu schaffen, so Merkel. In Deutschland habe man alle Hände voll damit zu tun nicht nur Nutzer von IT-Dingen zu finden, sondern vor allem deren Entwickler. Über 4.000 Aussteller aus 70 Ländern sind in diesem Jahr auf der CeBIT vertreten. Das Leitthema lautet ?Shareconomy?, damit ist das Teilen von Produkten und Ressourcen mit Hilfe des Internets gemeint.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover